
 

 

 

 

MACRICO PARCO URBANO VERDE CITTA’ DI  CASERTA  

 
I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI  

 

PREMESSO CHE 
 

- In citta da oltre vent’anni  si discute della “questione” Macrico; 

 

- Negli ultimi mesi il dibattito si è caratterizzato, tra l’altro, per continue 

esternazioni, anche a mezzo stampa, da parte di Istituzioni, dell’ISDC e di 

movimenti ed associazioni a vario titolo coinvolti nella vicenda; 

 

- l’amministrazione è impegnata a garantire in modo inequivocabile che l’area 

diventi il Parco Urbano Verde della Città di Caserta; 

  

- allo scopo, nel redigendo piano urbanistico comunale, di cui è imminente la 

pubblicazione del preliminare, si prevede che l’area sia destinata a Parco 

Urbano Verde consentendo, eventualmente, al massimo, il solo riuso delle 

volumetrie già esistenti  a funzioni  compatibili con il parco,  con esclusione 

tassativa di residenze e/o speculazioni immobiliari di qualsiasi genere. 

 

FA VOTI 

  

Affinché il consiglio comunale assuma determinazioni in merito e che le stesse siano 

recepite nel piano urbanistico comunale. 

 

 

          Il Sindaco  
 

 


